

40 convencionales del PCN electos en Matagalpa

Un gran éxito tuvo la convención departamental del Partido Conservador de Nicaragua celebrada el domingo en Matagalpa, en la cual sobresalió la participación de los representantes de los municipios, que son la base de la fuerza del Partido.

La convención se efectuó en el auditorio de la Iglesia Molagüina, donde desde tempranas horas de la mañana, los correligionarios conservadores llegaron agitando la bandera verde del Partido y lanzando consignas alusivas al evento.

Estaban presentes dirigentes conservadores de los siguientes lugares: Matagalpa, Darío, Terrabona, Muy Muy, San Ramón, San Dionisio y Sebaco. Por problemas de transporte y otras circunstancias ya conocidas no se hicieron presentes los municipios de Esquipulas, Río Blanco y Matiguas.

La elección de las autoridades de la Junta Directiva Departamental del Partido Conservador de Nicaragua se realizó en un ambiente de democracia, presentándose la situación que para un cargo había más de 3 candidatos. La elección fue a través del voto popular y directo y la directiva quedó integrada por:

Eleazar Herrera Herrera, presidente; Hernaldo González Membreño, vicepresidente; Dr. Julio Ruiz Quezada, secretario; doña Esmeralda Cruz Rodríguez, vicesecretaria; Lucas Vilchez Martínez, tesorero; Pedro Gutiérrez, vicesesorero; Dr. Arsenio Álvarez Corrales, secretario de Organización; Jeremías Lago, vicesecretario de Organización.

Para delegados departamentales ante la Junta Directiva Nacional del Partido Conservador de Nicaragua, fueron electos Dionisio Pineda, propietario, y Raúl Ibarra, suplente.

La mesa directiva de la convención estuvo presidida por el presidente nacional, Lic. Mario Rappaccioli Marquis, Dr. Edmundo Montenegro y Dr. Manuel Gutiérrez Hurtado.

Hay que destacar que en el evento conservador se eligieron además a 40 grandes convencionales y sus respectivos suplentes a la Gran Convención Nacional del Partido que está programada para julio próximo.

Concluida la elección departamental y entre fuertes aplausos y vítores, habló el presidente nacional del Partido Conservador de Nicaragua, Lic. Mario Rappaccioli Marquis quien en su intervención dijo:

Matagalpa es el quinto departamento donde nuestro Partido ha movilizado sus bases municipales, origen y fundamento del sistema democrático de nuestra organización. Es en el municipio donde radica la más pura expresión de la voluntad política de nuestro pueblo nicaragüense. Y es por esa sencilla razón que el Partido nuevamente inicia la reorganización desde sus bases populares, eligiendo a sus autoridades municipales.

Es así, agregó, que estamos consolidando estas bases, las cuales a su vez darán solidez a nuestra estructura piramidal conservadora que culminará en su Gran Convención del próximo mes de julio, cuando elijamos a nuestra Junta Directiva Nacional.

Tras una prolongada interrupción de aplausos, el Lic. Rappaccioli Marquis, continuó: la lucha cívica organizada del Partido Conservador apenas está comenzando, hemos visitado más de 70 municipios y 60 de ellos ya tienen sus directivos municipales.

Matagalpa es el quinto departamento que elige a su directiva y estamos seguros de que llegaremos a nuestra gran convención con más de 80 municipios organizados, no obstante las grandes dificultades con que tropezamos en las actuales circunstancias políticas.

Ciertamente que Matagalpa es un departamento dueño de tierras fértiles y privilegiadas. Pero también tiene el temple y el vigor de su población formada por

hombres de trabajo que entregan su sudor a su tierra, piensan y actúan como conservadores genuinos sin rendirse a ideologías extrañas, respetando y amando su propia libertad, su propia tradición y su propia nacionalidad.

"Creemos en Dios y en los valores espirituales del hombre, defendemos las libertades individuales y sociales y respetamos la propiedad privada. Estos son parte de los postulados de un conservatismo práctico y que en Matagalpa se ha impulsado".

Durante el acto conservador también intervino el directivo nacional, Dr. Julio Ruiz Quezada, vicesecretario político quien tras rendir homenaje a la participación de la mujer conservadora manifestó:

"Nuestro Partido no tiene nada que envidiarle a otros partidos en riqueza de material humano, hemos producido no sólo a los creadores de la república, sino a los que han hecho resplandecer de

orgullo a la Patria por su denodado valor en defensa de los intereses nacionales.

Recordó el Dr. Ruiz Quezada la memoria de prohombres del conservatismo como el Dr. Buenaventura Rappaccioli, Anselmo Hilario Rivas, Fruto Chamorro, Gral. Luis Meza, Gral. José Dolores Estrada, y don Emilio Chamorro Bernard, "El Caballero de las Manos Blancas".

Al concluir la convención, los conservadores felicitaron a los directivos nacionales entre ellos al Lic. Mario Rappaccioli Marquis, al Ing. Jaime Chamorro Cardenal, secretario de Cultura y Propaganda, al Dr. Silviano Matamoros Lacayo, secretario político y al Dr. Ruiz Quezada.

Finalizó el acto con una alegre barbacoa que fue servida en la hacienda La Teja, y en la cual dirigentes y correligionarios departieron horas amenas sobre la vida del Partido Conservador de Nicaragua.

VIOLENTA MANIFESTACION ANTISANDINISTA.

AGREDEN EMBAJADA NICA...

Una patrulla antimotines costarricense intentó infructuosamente disolver a los manifestantes, dijeron las autoridades.

Los manifestantes dijeron a los miembros de la patrulla antimotines que se les había disparado "desde el interior de la embajada", pero esa versión no fue confirmada por las autoridades.

Entretanto, todos los

costarricenses paralizaron sus actividades a las 11 de la mañana en protesta por la muerte de los dos guardias civiles en un supuesto ataque del Ejército Popular Sandinista, ocurrido el 31 de mayo en la población fronteriza de Las Crucitas. En ese incidente también resultaron heridos nueve guardias costarricenses.

CENSURADO EN LA PRENSA

10-JUNIO-85.